
 

INT. JOUR. SALON 

Silence. La coach s’installe.

TITLE CARD

En 2022, la patineuse artistique Kamila Valieva, une 
patineuse russe agée de 15 ans, fut retirée des Jeux 
Olympiques pour dopage.

INT. JOUR. SALON

Les lumières sont ajustées.

INTERVIEWER (O.S)
Tournez juste un peu pour faire 
face à la caméra..exactement..
voilà..

TITLE CARD 

Après quelque recherches, on aurait appris que son 
entraineuse, Eteri Tutberitze, donne de nombreuses 
pillules à ses athlètes. Ces derniers ne connaissent pas 
leurs effets.

INT. JOUR. SALON

INTERVIEWER (O.S)
Et ça tourne dans 3..2..1

TITLE CARD 

Ce court-métrage s’inspire de ces faits en les plaçants 
dans une situation fictive. Ce travail est un avant-gout 
d’un projet qui a l’intention d’etre plus long.

INT. JOUR. SALON

INTERVIEWER (O.S)
Nous sommes en présence de 
Katherine Dutury(?), entraineuse 
d’athlètes à Athletisima Suisse.   

Katherine, que pouvez-vous dire 
sur l’exclusion de votre athlète 
le mois passé aux championnats 
nationaux ?
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COACH
Vous m’en verrez tout à fait 
confuse. Je n’aurais jamais pu 
prédir une chose pareille.

INTERVIEWER (O.S)
Pourtant les résultats de dopage 
étaient positifs. A quoi cela 
est du, selon vous ?

COACH
J’en sais rien. Tout ce que je 
donne à mes athlètes ce sont des 
vitamines, comme tout les 
entraineurs.

INTERVIEWER (O.S)
Sont-elles sous formes de 
pillules ?

COACH
(silence) Oui. Ce sont juste des 
vitamines. Pour améliorer les 
performances et garder les 
athlètes en bonne santée.

INTERVIEWER (O.S)
Et comment les améliorent-elles 
?

 COACH 
(Réajuste son assise)

Vous savez, les choses vont vite 
dans ce sport et le corps doit 
suivre ce rythme.

CUT TO:

INT. VESTIAIRES

L’athlète est assise sur un banc, et regarde l’interview 
sur son téléphone.

COACH (O.S)
Il faut rester jeune le plus 
longtemps possible. Plus les os 
et les muscles sont légers, plus 
elles vont vite et loin.

CUT BACK TO:
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INT. JOUR. SALON

COACH (CONT’D)
Une fois que le corps devient 
mature.. c’est plus compliqué.

INTERVIEWER (O.S)
Et vos athlètes, sont-elles au 
courant des effets des 
médicaments ? 

COACH
Il n’y a pas vraiment d’effets 
négatif.. elles s’entrainent, 
moi, je m’occupe du reste.

(La caméra ne coupe 
pas. Silence. La coach 
est mal à l’aise)

J’ai toujours voulu le meilleur 
pour mes athlètes.

CUE : MUSIQUE

INT. VESTIAIRES

On voit l’athlète poser son téléphone et prendre la 
pillule.

INT. JOUR. SALON

COACH
Et le meilleur de leur 
performances. (sourire narquois)

INT. VESTIAIRES

Vestiaires vides. Musique coupe. On entend le son du start 
en fond.


